

Trasladan atención dental a los domicilios

El equipo de salud odontológica del Cesfam Lorenzo Arenas (Concepción) realizó una jornada de atención dental domiciliaria enfocada en pacientes con dependencia severa y sus cuidadores. La odontóloga Bárbara Urrizola y el tens Diego Aguayo, visitaron distintos hogares de Lorenzo

Arenas, brindando atención directa y personalizada incluyendo intervenciones como evaluaciones clínicas básicas, recomendaciones prácticas adaptadas a las condiciones individuales de cada paciente, fortaleciendo la continuidad del tratamiento y el seguimiento integral. Además, se realizaron se-



ATENCIÓN ODONTOLÓGICA SE EFECTUÓ EN DOMICILIO PENQUISTA.

siones educativas sobre cuidados dentales, dirigidas tanto a los pacientes

como a sus cuidadores con contenidos que abordaron varias temáticas. ☺